



El dólar se dispara y por eso ayer el peak superó los mil pesos

Se adelanta que durante esta semana habrá alta volatilidad en su cotización.

Aunque durante la mañana de este martes se había registrado un retroceso en el valor del dólar, luego del alza que sufrió en los últimos días en el marco de la “guerra comercial” declarada por Donald Trump con el alza de aranceles, pasado el mediodía la divisa estadounidense se disparó y llegó a superar los mil pesos, al subir \$11,53 y alcanzar \$1.003 a las 13.10.

Al final del día del mercado de divisas local, ayer el peso volvió a perder valor frente a un dólar que cerró sobre los mil pesos.

Específicamente concluyó en \$1.001,95 subiendo \$13,35 al término de la jornada cambiaria, según la Bolsa Electrónica de Chile.

Este fue su mayor valor desde el lunes 6 de enero de este año, cuando fue cotizado en \$1.012. Además, esa moneda anotó tres jornadas seguidas de ganancias, sumando nada menos que \$53,7.

El subgerente de estudios de Capitaria, Ricardo Bustamante, declaró que el alza de aranceles “genera una expectativa de mayor impacto económico para China, lo que

CIFRA

\$1.001,95

Fue el precio final de la divisa estadounidense ayer en el país, de acuerdo al detalle de la Bolsa Electrónica de Chile.

ha golpeado con fuerza al precio del cobre, que ha perdido un 25% de su valor desde sus últimos máximos... Y eso claramente ha generado el impulso del dólar en el país... A medida que baja el precio del cobre, se entiende que ingre-



La divisa estadounidense ha subido su precio casi 54 pesos en apenas tres jornadas. / AGENCIAUNO

sarán menos dólares a Chile, pues es nuestro principal producto de exportación... Sube la demanda, lo que apoya el fuerte y violento incremento de su precio en las últimas jornadas”.

Felipe Sepúlveda, analista jefe de Admirals, dijo que “la fuerte caída del cobre, la

inflación persistente y las tensiones geopolíticas han generado un cóctel de presión para el tipo de cambio chileno. Aunque el debilitamiento del dólar a nivel global podría limitar alzas mayores, la barrera de los \$1.000 vuelve a entrar en juego, y los mercados locales se preparan para

“La fuerte caída del dólar, la inflación persistente y las tensiones geopolíticas han generado un cóctel de presión para el tipo de cambio”.

FELIPE SEPÚLVEDA
Admirals

una semana de alta volatilidad”.

El pasado martes 1 de abril, el dólar costaba \$953,07. Y en el primer día hábil de este año, el jueves 2 de enero, su precio era \$996,46.

Y el precio del cobre tuvo ayer una fuerte caída de -0,74%, al cerrar en US\$3,97 la libra en la Bolsa de Metales de Londres, según Cochilco. El promedio en el mes anterior estuvo en US\$ 4,41, mientras que el promedio mes a la fecha está en US\$ 4,16.